Zülpich erwartet Zehntausende

"EuRegionale 2008"-Bürgerfest am Wochenende 30./31. August in der gesamten Innenstadt Freier Eintritt ins neu eröffnete "Bademuseum der Badekultur" - Showabend auf dem Marktplatz

Zülpich (tor). "Ein Fest dieser Größenordnung hatten wir hier zuletzt 1981 zur 1450-Jahr-Feier der Stadt Zülpich", sagt Bernd Woop.

Der Mann muss es wissen. Immerhin hat er seinerzeit die zehntägige Veranstaltung organisiert, und auch jetzt ist Organisationstalent Woop wieder federführend bei der Vorbereitung des dabei "EuRegionale 2008"-Bürgerfestes am 30. und 31. August aktiv. Zwar erstreckt sich die Großveranstaltung diesmal nur über zwei Tage, dennoch werden mehrere zehntausend Besucher in der Römerstadt erwartet. In Zusammenarbeit mit der "EuRegionale 2008" sowie vielen Vereinen und Institutionen präsentiert Zülpich zwei Tage Musik und Unterhaltung für Groß und Klein, Jung und Alt. In nahezu sämtlichen Straßen innerhalb des historischen Mauerrings wird am letzten August-Wochenende geschäftiges Treiben herrschen.

Die offizielle Eröffnung des Bürgerfestes findet am Samstag, 30. August, um 14 Uhr auf dem Marktplatz statt. Nachdem der Festzug mit dem Musikzug der Blauen Funken und dem Fanfarencorps der Prinzengarde vom Mühlenberg kommend auf dem Marktplatz eingetroffen sind, gibt Bürgermeister Albert Bergmann mit dem Freibieranstich den Startschuss zu den Festtagen.

Und das ist in der Tat erst der Anfang. Ob auf dem Markt oder im Rathaus-Innenhof, an Kölntor, Münstertor oder Bachtor,

 Schlagersänger
Nic ist einer der am Käsmarkt oder auf dem Mühlenüberall berg Stargäste beim wird für jeden Showabend im Geschmack et-Rahmen des was geboten. Der "EuRegionale 2008"-Bür-Marktplatz steht dabei ganz im Zeigerfestes am chen von Sport, Mu-30. August in sik und Unterhaltung. Zülpich. Dort, direkt vor dem Rathaus, wird unter anderem ein 10 mal 15 Meter großes Streetsoccer-Feld aufgebaut, wo der TuS Chlodwig Zülpich samstags von 13.30 Uhr bis 18 Uhr Turnier für Mädchenmannschaften und sonntags von 12.30 Uhr bis 17 Uhr für Deines Mädchen veran-



■ Anhänger historischer Fahrzeuge kommen beim "EuRegionale 2008"-Bürgerfest ebenfalls auf ihre Kosten. Am Samstag präsentieren die "Oldtimerfreunde Zülpich" von 14 Uhr bis 19 Uhr am Weiertor ihre alten Schätzchen. Foto: Privat

>> Für diese Veranstaltung hat die Zülpicher Doppelweltmeisterin Silke Rottenberg die Schirmherrschaft übernomen. Die sympathische Ex-Nationaltorhüterin wird auch eine Autogrammstunde geben.

Am Samstagabend steigt dann auf der Bühne am Markt der große Showabend mit "Rabaue", Startrompeter Bruce Kapusta, Schlagersänger Nic ("Einen Stern", Marc Metzger alias "Ne Blötschkopp" und der Showband "Boulevard". Beginn ist um 20 Uhr, Ende gegen 1 Uhr in der Nacht. Der Eintritt zum Showabend ist frei.

"Fun und Action mit DRK, Feuerwehr und Polizei" wird an beiden Tagen am Kölntor geboten. Es gibt Fahrzeugausstellungen und Vorführungen mit verschiedenen Sonderfahrzeugen, Wasserspiele, Hüpfburg, Kistenklettern, Gesichterschminken und vieles mehr. Dazu Brandschutzaufklärung und Informationen, Brandsimulationen und Selbstlöschversuche für Groß und Klein sowie Vorführung der DRK-Ret-tungshundestaffel. Und wer möchte kann sich am Sonntag zwischen 12 Uhr und 17 Uhr im DRK-Blutspendemobil auch gleich zur Ader lassen.

Am Münstertor gibt es samstags zwischen 14 Uhr und 19.30 Uhr Musikdarbietungen des Musikschulzweckverbandes Schleiden sowie um 16 Uhr einen Auftritt der Winzertanzgruppe aus Leiwen an der Mosel. Am Sonntag von 12 Uhr bis 18 Uhr sind auf der Bühne Auftritte der Schulband des Zülpicher Franken-Gymnasiums "Garfield's Crew" sowie der "New Grands Blues Band" geplant. Für das leibliche Wohl ist dort an beiden Tagen die KG "Heimat" aus Dürscheven verantwortlich.

Was gibt es sonst noch? Eine große Traktorausstellung auf dem Käsmarkt, eine Versteigerung von Fundsachen, wie Fahrräder, Handys und Schmuck, am Samstag um 15 Uhr im Rathaus-Innenhof, Theater mit "Christels Puppen-

bühne" und Akrobatik mit dem "Circus Corelli" auf dem Parkplatz des Geriatrischen Zentrums, einen mittelalterlichen Markt mit Darbietungen einer Schwertkampfgruppe auf dem Mühlenberg und nicht zuletzt auch die Möglichkeit, das frisch eröffnete "Museum der Badekultur" zu besuchen. An beiden Tagen werden bei freiem Eintritt von 11 Uhr bis 18 Uhr stündlich Führungen durch das Museum und die Wanderausstellung "Wasser für Burg Blan-kenheim" angeboten. Kostenlos sind auch die Rundfahrten mit der Bimmelbahn durch die Kernstadt. Am Sonntag haben die örtlichen Einzelhändler einen verkaufsoffenen Sonntag organisiert.

An beiden Tagen verkehrt zudem der Bördeexpress zwischen Düren und Euskirchen. Infos und Abfahrtszeiten unter ■ www.igrurtalbahn.de. Und das ist immer noch lange nicht alles! Das komplette Programm des "EuRegionale 2008"-Bürgerfestes ist im Internet abzurufen unter

@www.zuelpich.de